

Cuba condamne les tentatives de Washington d'universaliser le blocus



La Havane, 5 mars, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a rendu publique ce lundi une déclaration condamnant énergiquement les tentatives de Washington d'universaliser le blocus économique, commercial et financier dont notre pays fait l'objet depuis presque 60 ans, par l'application du chapitre 3 de la loi Helms-Burton.

Ce lundi, le Département d'État nord-américain a annoncé qu'à partir du 19 mars, les anciens propriétaires d'entreprises et de biens nationalisés par le gouvernement révolutionnaire dans les années 60, pourront poursuivre devant les tribunaux des États-Unis les entreprises étrangères pour les gains réalisés dans leurs anciennes propriétés.

Plus de 200 entités implantées à Cuba sont ciblées par Washington.

La déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères souligne que la liste de ces entreprises faite de manière arbitraire et illégitime cherche à renforcer le blocus et ses effets extra-territoriaux.

Les ressortissants nord-américains sont interdits de réaliser des transactions financières directes avec ses entités implantées à Cuba.

La déclaration condamne également les desseins d'étouffer l'économie cubaine et d'augmenter les carences des Cubains afin d'obtenir leur appui aux intérêts de la Maison Blanche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185134-cuba-condamne-les-tentatives-de-washington-duniversaliser-le-blocus>



Radio Habana Cuba